

Hay que recordar tanto Fitch como S&P tuvieron incrementos de calificación de México el año pasado: Luis Videgaray

(Extractos de la entrevista)

MARCO ANTONIO MARES: Luis te pregunto si consideras que las agencias competidoras de Moody's pudieran tener una reacción, una decisión similar a las que hoy está tomando Moody's.

LUIS VIDEGARAY: Hay que recordar tanto Fitch como Standard and Poor's tuvieron incrementos de calificación de México el año pasado. En particular Standard and Poor's apenas en diciembre elevó la calificación de BBB a BBB+, cada calificadora tiene su propio proceso, sus propios tiempos, pero la tendencia es muy positiva, en menos de dos meses tuvimos incrementos tanto de Standard and Poor's como de Moody's, naturalmente el de Moody's es más significativo porque nos está llevando ya a otra categoría de la A's, pero la tendencia es muy positiva.

(...)

Estamos en medio de un tormenta, y México, hay que reconocerlo, somos una economía emergente y somos una economía muy abierta al comercio y los mercados financieros, y por supuesto la volatilidad se percibe también en México, sin embargo nuestros fundamentales son muy fuertes. Hoy al conocer el mercado el alza de la calificación de Moody's, obtuvimos de manera inmediata una apreciación del peso y bajaron las tasas de interés, tal vez en las tasas de interés es donde se ve más el efecto, toda la curva, las tasas de interés de la deuda mexicana, en todos sus plazos, tanto en dólares como en pesos, hoy tuvieron una disminución importante en mucho tiempo, de esa magnitud en un solo día. Es decir el efecto de la alza en la calificación fue manifiesto y evidente en los mercados, pero hay que reconocer como dices Maricarmen que estamos en un momento de turbulencia que afecta a todas las economías emergentes y México no está al margen ni exento del entorno internacional.